

ABSTRAK

Ira Nurmadiah, 2022.”Analisis Diksi dan Struktur Teks Prosedur Siswa Kelas VII SMP Negeri 3 Koto Baru Kabupaten Dharmasraya”.
Skripsi. Program Studi Pendidikan Bahasa Indonesia,
Departemen Bahasa dan Sastra Indonesia dan Daerah,
Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Padang.

Tujuan dalam penelitian ini mendeskripsikan dua hal berikut. *Pertama*, mendeskripsikan diksi teks prosedur siswa kelas VII SMP Negeri 3 Koto Baru Kabupaten Dharmasraya. *Kedua*, mendeskripsikan struktur teks prosedur siswa kelas VII SMP Negeri 3 Koto Baru Kabupaten Dharmasraya.

Jenis penelitian ini kualitatif dengan metode deskriptif. Data penelitian ini adalah berupa struktur dan kebahasaan teks prosedur siswa. Sumber data penelitian ini adalah teks prosedur siswa kelas VII SMP Negeri 3 Koto Baru Kabupaten Dharmasraya. Data dalam penelitian ini dikumpulkan melalui studi dokumentasi hasil tugas siswa yang berjumlah 20 teks. Teknik pengabsahan data dalam penelitian ini adalah teknik triangulasi. Data dianalisis dengan cara mendeskripsikan, menganalisis, dan membahas data berdasarkan teori.

Hasil penelitian ini ada dua. *Pertama*, jika dilihat dari ketepatan diksi, siswa kelas VII SMP Negeri 3 Koto Baru Kabupaten Dharmasraya sudah mampu menguasai diksi. Hal ini dapat dibuktikan dari sebanyak 1.466 kata hanya terdapat 532 bentuk kesalahan dalam penggunaan diksi. Dari teks yang dianalisis kesalahan yang paling dominan yaitu salah dalam pembentukan kata, kata yang bersinonim, dan kesalahan dalam penggunaan EBI. *Kedua*, struktur teks prosedur. Struktur teks prosedur terdiri dari judul, tujuan, bahan dan alat, langkah-langkah, dan penutup. Dari 20 data penelitian semua teks prosedur memiliki judul. Selanjutnya, tujuan. Tujuan yang ditulis siswa secara umum cukup baik dalam menggunakan tujuan dalam membuat teks prosedur. Hal tersebut terbukti dari semua teks prosedur yang telah dianalisis ada 19 teks yang memiliki tujuan. Selanjutnya bahan dan alat, langkah-langkah, serta penutup. Semua teks prosedur siswa memiliki bahan dan alat, langkah-langkah, serta penutup.

Jadi, dapat disimpulkan diksi dalam teks prosedur siswa kelas VII SMP Negeri 3 Koto Baru Kabupaten Dharmasraya secara keseluruhan sudah cukup tepat dalam pembuatan teks prosedur, dan dari struktur dalam teks prosedur siswa kelas VII SMP Negeri 3 Koto Baru Kabupaten Dharmasraya secara keseluruhan sudah cukup baik.